

Les aventures de Mathis à la plage

Histoire réaliste • 5/6 ans



Cet été, Mathis avait très envie de partir en vacances à la plage avec ses parents. Ils avaient prévu de louer une petite maison en bord de mer pour une semaine entière. Mathis était très excité à l'idée de jouer dans le sable, de se baigner dans l'océan et de manger des glaces tous les jours.

Le jour du départ, Mathis était tellement impatient qu'il avait du mal à rester assis dans la voiture. Il avait préparé un sac avec tous ses jouets préférés, son maillot de bain et sa crème solaire. En chemin, il avait demandé à ses parents mille fois si ils étaient bientôt arrivés. Finalement, ils étaient arrivés à destination.

La petite maison était parfaite. Elle avait une grande terrasse en bois avec une vue imprenable sur la mer. Mathis s'était rapidement installé dans sa chambre et avait couru sur la plage pour construire des châteaux de sable. Il avait rencontré d'autres enfants avec qui il avait joué toute la journée.

Au fil des jours, Mathis avait découvert de nouvelles activités passionnantes. Il avait appris à faire du bodyboard, à attraper des crabes dans les rochers et à jouer au mini-golf. Il avait même fait une excursion en bateau pour observer les dauphins.

Le soir, après le dîner, Mathis et ses parents se promenaient sur la plage pour admirer le coucher de soleil. Ils discutaient de toutes les choses qu'ils avaient faites dans la journée et de celles qu'ils feraient le lendemain. Mathis aimait particulièrement ces moments calmes et paisibles avec ses parents.

Le dernier jour des vacances arriva trop vite pour Mathis. Il était triste de devoir quitter la plage et ses nouveaux amis. Mais il était également heureux de rentrer chez lui et de raconter toutes ses aventures à ses grands-parents et à ses copains.

Mathis avait passé des vacances inoubliables. Il avait découvert de nouvelles choses, rencontré des gens formidables et s'était créé des souvenirs qui resteraient gravés dans sa mémoire pour toujours. Il avait appris que les vacances étaient une période de détente, de découverte et de partage. Et il avait hâte de recommencer l'année suivante.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Où voulait partir Mathis en vacances ?

- A la montagne
- A la campagne
- A la plage
- A la ville

2) Que voulait faire Mathis à la plage ?

- Construire des châteaux de glace
- Faire de la randonnée
- Jouer dans le sable
- Rester à l'intérieur

3) Qu'est-ce que Mathis a appris à faire à la plage ?

- Faire de la cuisine
- Jouer aux jeux vidéo
- Faire du bodyboard
- Faire de la couture

4) Qu'est-ce que Mathis a vu lors de son excursion en bateau ?

- Des oiseaux
- Des tortues
- Des dauphins
- Des requins

5) Comment Mathis se sentait-il à la fin de ses vacances ?

- Triste de partir
- Content de partir
- Indifférent
- En colère

Bonnes réponses :

1) A la plage 2) Jouer dans le sable 3) Faire du bodyboard 4) Des dauphins 5) Triste de partir

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Excité: Très content et impatient

Crème solaire: Produit qu'on met sur la peau pour se protéger du soleil

Imprenable: Qu'on ne peut pas prendre ou conquérir

Bodyboard: Sport nautique qui consiste à glisser sur des vagues avec une planche

Excursion: Sortie organisée pour visiter un lieu ou faire une activité

Calmes et paisibles: Tranquilles et sereins